

Ressort: Vermischtes

In Syrien entführte Italienerinnen befreit

Damaskus, 15.01.2015, 19:07 Uhr

GDN - Zwei in Syrien entführte Italienerinnen sind befreit worden. Die beiden Frauen seien auf dem Weg nach Italien, teilte die italienische Regierung am Donnerstag mit.

Zu den genauen Umständen der Befreiung wurden zunächst keine Angaben gemacht. Die beiden Mitarbeiterinnen einer Hilfsorganisation waren Ende Juli von Bewaffneten verschleppt worden. Ende Dezember war im Internet ein Video aufgetaucht, in dem die Frauen die italienische Regierung um Hilfe baten. Der italienische Geheimdienst hatte das Video als authentisch eingestuft. Zu der Entführung hatte sich die Al-Nusra-Front, der syrische Ableger des Terrornetzwerks al-Qaida, bekannt. Das italienische Außenministerium und der Geheimdienst hatten jedoch Zweifel daran geäußert.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-47997/in-syrien-entfuehrte-italienerinnen-befreit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com